



**3 Pièces**

**78 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1428 AD**

**599 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé dans le quartier de la Basse Californie, juste derrière la Croisette et à 100 mètres de la mer, nous vous proposons cet appartement entièrement rénové se trouvant au dernier étage d'un bel immeuble. Cet appartement de 78m<sup>2</sup> habitable (70m<sup>2</sup> carrez + 8m<sup>2</sup> de véranda) est composé d'un grand salon avec une cuisine ouverte entièrement équipée, de deux chambres dont une chambre parentale, d'une salle de bain/WC et d'un dressing. Vue parfaitement dégagée. Très grosse opportunité à saisir.

Located in the district of Basse Californie, just behind the Croisette and 100 meters from the sea, we offer this completely renovated apartment on the top floor of a beautiful building. This 78m<sup>2</sup> apartment (70m<sup>2</sup> carrez + 8m<sup>2</sup> veranda) is composed of a large living room with a fully equipped open kitchen, two bedrooms including a master bedroom, a bathroom/WC and a dressing room. Perfectly unobstructed view. Very big opportunity to seize.

## **AGENCE CANNES IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

